



スモールステップ



3月号

今年も暖冬で、暖かな日が早く訪れてきています。早咲きの寒桜が見ごろを迎え、大井町から学校までの通勤途上、満開の桜を見ながら毎日出勤しています。今年度はコロナ禍の1年でしたが、多くの御協力をいただき、この3月を迎えることができたことを嬉しく思っています。3月には、学年のまとめの卒業式・修了式と大切な儀式的な行事があります。御協力をお願いいたします。

入学事前体験・説明会を実施しました

2月18日(木)は入学事前体験・説明会を行うため、当日は短縮授業にさせていただきました。感謝申し上げます。コロナ禍であり今年度は、二部制にして実施しました。12月には内部生(小学部6年生)について先行実施し、外部生は当日、入学・転入学してこられる30名のお子さんとその保護者の方々が出席され、入学等に必要な事項について説明をいたしました。また、教職員は児童・生徒の実態把握とともに保護者との面接より情報収集をいたしました。令和3年度は、今年度より学級数が2学級増加してスタートする見込みです。

校内で実施している教育活動について

コロナ禍であり、校外で行う予定の学校行事は、軒並み中止とさせていただいています。学校行事のだいご味を知る校長として大変残念でなりません。そこで、外部講師をお招きする授業等は、感染予防対策を行い実施の方針で進めております。①品川図書館による学年別「読み聞かせの会」 ②中学部学年別持久走記録会 ③中3生活単元学習「テーブルマナー学習」 ④オリンピック・パラリンピック教育学年別「音楽鑑賞会」 ⑤中学部3年校内実習(就業体験の一環)等々。これらを通して、一人一人の成長を促すとともに、教職員が一致協力して教育活動を充実させております。

卒業式を迎えるこの時期に

3月24日(水)には卒業式、児童19名、生徒19名が卒業します。節目を大切に、コロナ禍ですが感染予防を万全にして、新しい門出に向かう立派な姿をお祝いしたいと思います。小学部6年生は一步一步、お兄さん・お姉さんになったこと、中学部3年生は働く姿勢を身に付け一步一步、青年に向けて成長していることを感慨深く思うとともに、次のねがいと期待にこころを膨らませています。

校長 杉本 順